

（1）はじめに

アメリカでの留学生活が始まり、約3ヶ月が過ぎましたが毎日が本当に充実しており1日があつという間に過ぎてしまいます。10月は本当に“ハロウィン”の1ヶ月で現地文化を実際に体験することができ良い経験になりました。

（2）ハロウィン

（I）ハウスパーティー



またハロウィンの時期ということでパンプキンカービングもやりました。10月に入ってからパンプキンカービングはどこでも行われています。それくらいパンプキンカービングはハロウィンの定番です。

食事の後にはみんなで遊んだり映画を観たりしました。アメリカのハウスパーティーは日本とは規模が違い圧倒されました。みんなでホラー映画を観た時は怖かったですが盛り上がりました。アメリカの人々はハロウィン関係なくなぜかホラー映画が大好きです。



（II）フィンドレーハロウィンパレード



フィンドレーのダウンタウンでハロウィンパレードが行われました。普段は静かなメインストリートもこの日だけは閉鎖されたたくさんの子どもの賑わっていました。



パレードの様子



拾ったお菓子

パレードのデコレーションはフィンドレーの人々の手作りですがクオリティが高くてハロウィンにかける熱量に驚きました。たくさんのお菓子が撒かれ本来は子供用ですが私も少しいただきました。後日賞味期限を確認したところ一年前に期限が切れていましたが、その緩さもアメリカらしさだと思えてきました。

(III) ハロウィンキャンディー



ハロウィンはお菓子の可愛さも魅力の一つでした。左の写真は学校のダイニングホールでハロウィンディナーの日に出されたお菓子でとても可愛いです。

右の写真は写真の友達の両親が送ってくださったハロウィーンのドーナツです。お手紙も一緒に送ってくださりとても嬉しかったです。

(3) おわりに

日本ではハロウィンは大人がコスプレをするイベントのようなイメージがありますが、アメリカのハロウィンは子どもを中心にみんなで楽しむイベントでした。またアメリカのハロウィンは1ヶ月以上かけて行われ、10月31日だけではありません。どこに行っても大量のチョコレートが配られており、1年分のチョコレートを食べた気がします。11月も勉強を頑張りながらアメリカ文化も存分に楽しみたいと思います。